

« Un très bon accord pour l'agriculture française » : Macron défend le Ceta

● Le Ceta, traité de libre-échange entre l'Union européenne et le Canada, est « un très bon accord » pour les « catégories-clés » de l'agriculture française, a déclaré, vendredi, Emmanuel Macron depuis Bruxelles, au lendemain du rejet par le Sénat du projet de ratification du Ceta.

Citant les bénéfices de l'accord pour les secteurs français du « lait », du « fromage » ou du « vin », le chef de l'État a appelé à ne pas « mettre dans le même sac tous les accords commerciaux » de libre-échange. « C'est de la démagogie », a-t-il encore dénoncé, lors d'une conférence de presse à l'issue d'un Conseil européen.

Une coalition de sénateurs de droite et de gauche, à l'initiative des élus communistes, a réussi, jeudi, un tour de force politique en mettant au vote le projet de loi de ratification que le

gouvernement n'avait jusqu'ici jamais inscrit à l'agenda de la chambre haute. Une manœuvre destinée à rejeter la partie du texte dédiée au Ceta, et à infliger un revers au gouvernement sur ce sujet sensible en pleine crise agricole et à quelques mois des Européennes.

« J'en appelle au monde agricole français »

« J'en appelle au monde agricole français. Est-ce que le Ceta est bon ou mauvais pour notre agriculture ? (...) Il est très bon pour le lait, il est très bon pour le fromage, il est très bon pour le vin, il est très bon sur toutes les catégories-clés », a soutenu Emmanuel Macron.

Le vote du Sénat « n'a pas de conséquences sur la mise en œuvre provisoire du Ceta », a également rappelé Emmanuel Macron.